



# 南十字星



## 2021年度 第6号

令和3年10月9日

クイーンズランド補習授業校

ブリスベン校

校長 直塚 裕典

E-mail: hoshuko@jc-b.com

### 三学期が始まりました！今日は運動会特集号！！



令和3年度ブリスベン校運動会を9月18日に開催しました。コロナ禍でしたが、子ども達も保護者の皆様も教員も楽しく、元気に過ごすことができました。

雲一つない最高のお天気に恵まれ、子ども達の嬉しそうな声を聞いたり、たくさんの笑顔を見たりすることができました。今年は St Aidan 校に移転して初めての運動会でした。St Aidan 校のグラウンドは使用できず、Jack Cook Memorial Park の競技場をお借りしての開催でしたが、保護者の皆様にも多数ご来場いただき、ありがとうございました。

今回の運動会開催にあたっては、片田運営委員長はじめ運営委員の皆様、各競技担当やボランティアの皆様、おやじの会の皆様などたくさんの方々のおかげで学校行事が成り立っていることが確認できた一日でもありました。心から御礼申し上げます。「楽しかった一日」を紙面で振り返ってみたいと思います。

#### 開会式

#### いよいよ開会式！

##### 「開会の言葉」は、小学部1年生

赤組 マクファーソン 瑠奈さん、鈴木ヘンダーソン リオンくん

白組 高瀬 陸くん、細川 美佳さん

##### 「選手宣誓」は、中学部3年生

赤組 藤田 凜くん、白組 水谷マイルズ 榮二くん

2人で力強く、声を合わせて頑張りました。

また、ご来賓として

- ・ ブリスベン総領事館首席領事、増田 智恵子 様
- ・ JCB会長、木原 忠司 様
- ・ ブリスベン日本商工会会頭、宇山 史剛 様

のご臨席を賜りました。



#### 午前部の競技開始

#### さて、競技開始。中学生は係活動で大活躍！

##### 【プログラム1番、準備体操】

今年は中学3年生、教員が前でみんなのお手本になるようにしました。会場の皆さんもたくさん参加してくださった「ラジオ体操」で、競技がスタートしました。



### 【プログラム2番・3番 50m走・10m走】

さて、「かけっこ」です。スタート前の緊張感は、何とも言えません。お父さんやお母さん、来賓の方もたくさん参加していただきました。



### 【プログラム4番、大玉ころがしリレー】

大玉を3~4人で転がす簡単なゲームですが、見ていて楽しく、低学年にあっていました。小さな子たちですから、大玉の後ろから前が見えません。そこを中学生のお兄さん、お姉さんのサポートで、上手に次のチームに受け渡しができていました。簡単でわかりやすく、楽しくできていました。



### 【プログラム5番、幼稚部演技】

入学から5か月、みんなとっても仲良く、すくすくと成長している姿を見せてくれました。お父さん、お母さんも大喜びでした。



### 【プログラム6番、ムカデ競争】

中学生の種目で、5人で1組のグループで競技を行いました。5人で声を合わせながら、上手に進んでいきました。息が合わないチームもありましたが、それも楽しさの一つと思えるような微笑ましい風景でした。



### 【プログラム7番、台風の目】

「台風の目」は、小学部4年から6年までの競技です。小学部の中で一番元気がいい時期の子たちにぴったりの競技です。途中、ポールを回るとき、内側の子は足を踏ん張って小さく回るのがコツなのですが、上手にできていました。



## 【プログラム8番、綱引き】

午前中最後の種目は、幼稚部から小学部、中学部、そして一般まで加わっての紅白対抗綱引きです。校長先生は綱の真ん中に立っていましたがあまりの迫りに圧倒されました。皆さんは気合いが入りすぎて、「よーい」で引き始められたので校長先生は吹っ飛んでしまいました。そして、大いに盛り上がったところで午前の部は終了となりました。



## 昼休み

午後の競技が始まる前に、「もうすぐ補習校」という競技をしました。補習校に通う児童生徒の弟妹が、参加できる競技です。今年は、幼稚部のみんなが用意してくれた60個のお土産と風船をプレゼントしました。ありがとうございました。みなさんの入学を待っています。そして、昼休み恒例の【ジェンカ】には、たくさん保護者の方が参加してくださいました。



## 午後の部競技開始

応援タイムで午後の部スタートです。

### 【プログラム9番、小6エール、応援タイム】

練習時間が取れない中、小学6年生の代表がエールを送り、その後中学3年生をリーダーに応援タイムを頑張ってくれました。クリソウド先生の指導で、小学生も大きな声が出ていましたよ。

「フレー、フレー、赤組！！」

「フレー、フレー、白組！！」

「フレー、フレー、ブリスベン校！！」



### 【プログラム10番、玉入れ】

運動会の中で、日本らしい競技の一つである玉入れを幼稚部から小学3年生まで行いました。また、一般では片田運営委員長さんと小田垣副運営委員長さんが逃げ回っておられたのが印象的でした。大いに盛り上がりました。



### 【プログラム 11 番、二人三脚】

小学 4 年生から 6 年生までが参加しました。こちらは高学年なので、みんなとても上手でした。まるで一人で走っているかのように全力で駆け抜けるチームもありました。二人で息を合わせて「いち、にっ、いち、にっ・・・」と声を出して頑張っていました。



### 【プログラム 12 番、大玉送り】

ブリスベン校運動会の名物と言われている「大玉送り」、子ども達の楽しみの一つになっています。紅白に分かれ、ラインに沿って、グラウンドいっぱいに広がってやりました。大きな球が、ポワン・ポワンと子ども達の頭の上を飛んでいく様子はとても絵になりました。



### 【プログラム 13 番、借り人競争】

日本でもおなじみの「借り物競争」ではなく、「借り人競争」を行いました。今年は、コロナ禍なので、ソーシャルディスタンスをとるために名前を変更して行いました。

補習校の名物競技の一つになりそうです。今年もお題がいろいろ工夫されていました。

「体操ができる人」では、実際に演技をしていただきました。子ども達はよく見つけられたなあと感じさせられました。



### 【プログラム 14 番・15 番、紅白対抗リレー】

いよいよ運動会の最後の種目、紅白対抗リレーです。今年は前の週をコロナのためにオンライン授業にしたため、バトンの受け渡しなど、ほとんど練習の時間はありませんでした。バトンの受け渡しは難しいのですが、みんなが上手にバトンを受け渡すことができていました。リレーは、やはり運動会の花です。応援にも熱がこもり、子ども達も応援席から前に出てきていました。男女とも接戦でした。これですべての競技が終了しました。



## 素晴らしい一日、今年は、赤組が優勝！

赤組の皆さんおめでとう。白組もよく頑張りました。

### 【成績発表】

「今年の運動会は、赤組の優勝です。」の発表で、子ども達から大きな歓声が上がりました。

### 【表彰式】

赤組代表の生徒に優勝カップを、白組には準優勝盾を授与しました。

片田運営委員長の【講評】では、とても素晴らしい運動会だったと、お褒めの言葉をいただきました。

そして、運動会を締めくくる【閉会の言葉】を中学3年生（赤組 市野芽生さん、白組 横屋実愛さん）が述べました。



## 閉会の言葉

このような素晴らしい運動会を開くにあたり、保護者の皆様をはじめ、先生方、色々な準備をしてくださいました。感謝の気持ちで一杯です。

児童生徒の皆さん、今日はたのしかったですね。今年はキャンセルされなくて本当によかったです。とてもよい思い出ができました。本当にありがとうございました。

赤組代表 市野 芽生

白組代表 横家 実愛

やっとできた運動会！

私が赴任して初めての運動会でした。

運動会は場所を変えての学習ですが、教室では学ぶことができない貴重な経験ができたのではないのでしょうか。今後の学校生活に生きていくと信じています。

また、保護者役員の皆様を中心に数か月前から取り組んでいただき、当日は各競技担当の保護者の方を中心に、たくさんのボランティアの方が手伝っていただきました。こんなに多くの保護者の方が関わられた運動会を見たのは日本でもないような気がします。保護者の方の絶大なるご協力をいただきながらの運動会、本当にありがとうございました。

遠い異国の地で、日本と同じような運動会ができることに感激をしました。このような学校行事が補習校生活や今後の生活に潤いをもたらし、将来の生き方につながる運動会だったと考えます。これからも大切に引き継ぎ、来年も楽しい運動会ができることを望んでいます。

楽しい一日を本当にありがとうございました。

クイーンズランド補習授業校

校長 直塚 裕典